



## 学校アンケート 結果と対策

学校アンケートへの回答ありがとうございます。

保護者の皆様からいただいた結果をもとに、登龍中学校がさらに魅力ある学校となるよう、改善しながら進めていきます。

結果全体を見てみると、項目内容によって差はありますが、大変多くの保護者様が本校の教育活動にご理解ご協力いただき、安心して子どもを任せられると感じていることが分かりました。ありがとうございます。今後は、基礎学力の向上、生徒のみならず保護者への教育相談のさらなる充実、コロナ禍が落ち着いた折の地域貢献等にも力を入れ、お子さんが生き生きと活動できる学校となるよう、教職員全員で努めていきます、今後とも、よろしく願い致します。

### ～自由記述への回答について～

①連絡事項や配付物については「すぐ一着」のみでよいという意見と、紙で配付してほしいという意見がありました。また、提出期限までが短い配付物もあるとのことなので、下記のように対応します。

→夏休み明けより防犯対策を兼ね、次週の下校時間を毎週金曜日にすぐ一着で配信しています。

文書はこれからペーパーレス化加速の為、基本的にすぐ一着で配信するものが増えます。進路関係で必要な場合もあるので、紙と併用の文書もあります。提出期限を求める場合は、せめて1週間(期間内に土日を含む)前に配付するよう改善していきます。

②部活動については、文化部存続の意見や地域移行への進捗状況など、部活動への不安な思いを抱えているという意見がありました。

また、土日の練習等、顧問へのねぎらいの言葉も多くあり、ありがとうございます。

→保護者会は5月と新チーム体制の8月～9月の年2回、行っています。

その他にも必要な場合は、顧問と保護者会長で相談し、適宜行っています。

地域移行については、町の子算や体制づくりと大きくかかわっているため、学校としても回答ができない状況です。

③学校のきまり・活動等については、暑さ対策の対応で是非が分かれたことと、龍児のあゆみについてご意見をいただきましたので、次のようにしたいと思います。

→服装の件は、思春期ならではの、「みんながやっている」に流されてしまい、本当は暑くても我慢する子も多く、体調不良で保健室利用者が増えたことから、ジャージ許可制を明記しました。持ってきてはいけないとは明記しておりませんので、その都度、対応しております。自分から申し出ることも必要な力だと考えておりますので、見守っていただきたいです。

龍児のあゆみの活用については、来年度に向けて改善できるところは改善します。

④授業・テスト・先生については、教科や担当教諭によってやり方に差があるのでもう少し統一感を出してほしいという意見がありました。また、中間テストのへのご意見もいただきました。

→生徒の実態に合わせた効果的な指導方法を工夫し、改善をかけていく必要があると考えます。職員全体で学力向上に向けた指導方法を共通理解し、実践していくよう改善していきます。中間テスト(業者テスト)については、来年度に向けて検討する方向です。



⑤アンケートの回答の選択肢に「どちらとも言えない」を設けたい意向がありました。

→次回は項目によって取り入れます。また、せっかくご意見いただいても意図が十分受け止めきれない事もあるので、記名式のアンケートも行いたいと思います。

⑥進路・教育相談については「今、困っている子については対応がされているが、特に悩んでいない生徒への関わり方も強化してほしい」という意見がありました。

→このように感じている保護者がいることを真摯に受け止め、ひとりひとりの子どもや家庭と連絡を密にとることを大切にしていきます。

⑦登下校・交通安全については、通学路の場所によって多変危険な場所があるので、早急に検討してほしいとの意見をいただきました。

→PTA実行委員会で話題にし、通学路変更など具体的に動いていく方向です。

⑧いじめ・不登校・生徒トラブルについては、子ども同士の事なのでいつトラブルが起きるか不測ですが、子どもがSOSを出した時に寄り添ってほしいという意見をいただきました。

→心のアンケート実施後は、即日管理職まで回しています。アンケート結果によって早急に事実確認を行う場合もあります。全生徒と教育相談を短時間で素早く行い、これからも必ず全員と相談時間を設けていきます。心配な場合は、担任や学校までご連絡ください。

#### ⑨その他

・PTA講演会の講演内容が聞き取りにくかったので残念。

→その通りなので、来年度は工夫改善します。開催時期も含めて善処します。

・制服を着なくて良いので楽なのでありがたいです。制服が綺麗な状態なのでPTA活動などで制服リサイクルしてもらえるとありがたいです。捨てるのもったいないし、もらえる人はありがたいのでは。

→9月のPTA実行委員会で話題にしてみます。

#### <温かいメッセージ>

・先生方も無理せず取り組んで下さい。何かあれば保護者にも責任はあります。

・対応の速さ、子どもの事を思って行動されているので安心して学校へ送り出せます。

・いつも、子ども達の指導、励まし、フォロー、ありがとうございます。先生方自身の経験や学生の頃のエピソードが特に印象に残るようで、家庭でも子どもが話題に「先生って、すごいよね」とよく口にします。最近は、「『問いを持つ』このないお母さんには分かんないだっ」と、事あるごとに言い負かされます。私自身は人に流されがちで、子どもの「問いを持つ」発言を頼もしく感じています。十代に入り子どもの成長を社会性の面で感じるとき、家庭生活よりも、学校の指導や先生方のフォロー、友人関係に依る処が大きいと実感します。今後とも、子ども達をよろしく願います。

